

## Hilfsgüterzentrale weltweit Ein Projekt der 3HF Stiftung Schweiz

Dornhaus 11 • 8777 Diesbach GL • 055 653 10 10 info@3hf.org • hilfsgueterzentrale.ch • 3hf.org



Diesbach, Dezember 2019

## Eine Schule für 200 Kinder in Venezuela

Schweizer Schulmobiliar sinnvoll wiederverwenden

Guten Tag



Diese Kinder können sich bereits in wohlwollendem, sicherem Umfeld entwickeln.



Andere Strassenkinder warten noch darauf... Diese Pulte und Stühle sollen nach Venezuela für das Einrichten der neuen Schule.

Leider funktionieren die staatlichen Schulen in Venezuela nicht. Deshalb sind es Institutionen, die minderbemittelten Kindern eine Schulbildung ermöglichen. Doch diese Plätze sind überfüllt und müssen dringend erweitert werden.

Der Verein Ayuda Puerto Cabello ist eine solche Institution, die Strassenkindern nicht nur eine Schulbildung ermöglichen, sondern ihnen auch eine Tagesstruktur samt ausgewogener Ernährung und medizinischer Versorgung bieten. Die Kinder sind zwischen 4 bis 12 Jahre alt. Es werden ihnen auch alltägliche Aufgaben zugeteilt, wie Kochen, kleine Reparaturen, Sport die ihnen im späteren Leben helfen.

Die Nachhaltigkeit ist durch den Verein Ayuda Puerto Cabello gesichert. Das Haus für die neue Schule in Puerto Cabello ist vorhanden. Und die Strassenkinder warten auf Hilfe. Nur die Einrichtung und das Schulmaterial fehlen noch. Das heisst wir von der Hilfsgüterzentrale bereiten zurzeit einen 40-Fuss-Seecontainer vor, welcher mit gebrauchtem Schweizer Schulinventar und Schulmaterial für diese Schule gefüllt werden soll. Was noch fehlt, ist das Geld für den Transport.

Helfen Sie uns, diese Schule ins Leben zu erwecken? Und damit 200 Strassenkindern eine Chance zu geben? Für Aufbereitung, Transport und Lagerung benötigen wir total CHF 15'000 Franken. Das Material steht zum Versenden bereit: 110 Bänke, 220 Stühle und Schulmaterial.

Freundliche Grüsse

Hansjürg Hess, Präsident 3HF